

Robotron

## Kooperation mit Cosmo Consult

**[20.03.2025] Robotron Datenbank-Software und Cosmo Consult haben jetzt eine strategische Partnerschaft geschlossen, um die Abwicklung energiewirtschaftlicher Abrechnungsprozesse zu optimieren. Durch die Integration einer neuen Finanzbuchhaltungssoftware in die Robotron-Energiemarkt-Plattform soll der Meter-to-Cash-Prozess effizienter und nahtloser gestaltet werden.**

Robotron Datenbank-Software und [Cosmo Consult](#) bündeln ihre Expertise, um eine leistungsfähige Lösung für energiewirtschaftliche Abrechnungsprozesse bereitzustellen. Wie [Robotron](#) mitteilt, wird im Rahmen einer strategischen Partnerschaft die Finanzbuchhaltungssoftware robotronfinance365\* in die Robotron-Energiemarkt-Plattform integriert. Cosmo Consult übernimmt dabei die Rolle des Strategie- und Einführungspartners und bringt umfassende Beratungskompetenz in den Implementierungsprozess ein.

Mit der neuen Lösung soll der gesamte Meter-to-Cash-Prozess für Messstellen- und Netzbetreiber sowie Lieferanten aus einer Hand abgedeckt werden. „Wir wissen um die Ressourcenlage im Energiemarkt, was Migrationsprojekte angeht. Um eine schnelle und reibungslose Implementierung der neuen Software sicherzustellen, setzen wir auf unsere Lösungen und Prozesswissen, gepaart mit einer etablierten Technologiebasis und einem erfahrenen Implementationspartner“, erklärt Thomas George, Produktmanager Finanzbuchhaltung und Vertriebsprozesse bei Robotron.

Die Finanzbuchhaltungssoftware überzeugt laut Robotron insbesondere durch ihre internationale Ausrichtung: Sie ist mehrsprachig und erfüllt steuerrechtliche Anforderungen unterschiedlicher Länder. „Im Energiesektor ist es jetzt besonders wichtig, dass Anbieter ihre Kräfte für höchste Qualität und Expertise bündeln“, betont Gerrit Schiller, Vorstand bei Cosmo Consult. Die Kooperation mit Robotron ermögliche es, Kunden maßgeschneiderte Lösungen bereitzustellen, die sie im Wettbewerb voranbringen.

Dank der internationalen Präsenz beider Unternehmen lasse sich die Software flexibel an die spezifischen Anforderungen internationaler Auftraggeber anpassen. Zudem profitierten Nutzer von regelmäßigen Updates und Weiterentwicklungen des auf den Energiemarkt zugeschnittenen Lösungs-Ökosystems. Mit der Partnerschaft entstehe eine Verbindung aus Software-Expertise, fachlichem Know-how und umfassender Einführungscompetenz, die eine effiziente Abwicklung energiewirtschaftlicher Abrechnungsprozesse ermöglichen soll.

(th)

Stichwörter: Unternehmen, ?Robotron, Cosmo Consult